



Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2015

Interpellation Nr. 90 Eric Weber betreffend Basler Probleme endlich ernst nehmen; schriftliche Beantwortung

P155488

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das kantonale Sozialhilfegesetz und die kantonalen Unterstützungsrichtlinien legen die Ausgestaltung der Sozialhilfeunterstützung fest. Der Bund beteiligt sich anteilmässig mit verschiedenen Pauschalen und über das kantonale Integrationsprogramm an den anfallenden Kosten. Das Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt ist zuständig für die Flüchtlinge, die dem Kanton Basel-Stadt zugewiesen sind und somit auch für deren Integration in den Arbeitsmarkt.

